

EL MÁLAGA QUIERE UNA
ROSALEDA BLANQUIAZUL



El club quiere crear este sábado ante el Sporting un ambiente especial en un estadio cuya remodelación futura puede cambiar P30

EL UNICAJA APUESTA POR
UNA PLANTILLA LARGA LA
PRÓXIMA TEMPORADA P34

La Junta exige al Gobierno la ampliación «inmediata» del aeropuerto de Málaga

El consejero de Turismo envía una carta al ministro de Transportes en la que reclama esta medida urgente

El crecimiento imparable del aeropuerto de Málaga enciende las alarmas y lleva a la Junta a exigir al Gobierno la ampliación «inme-

diata» de esta infraestructura. El consejero de Turismo de la Junta de Andalucía, Arturo Bernal, ha remitido una carta al ministro de

Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, para pedirle medidas con carácter urgente que active las excepcionales que se

contemplan en el actual Documento de Regulación Aeroportuaria (DORA II), que marca la hoja de ruta de esta infraestructura. P2



ÚLTIMOS TÉS EN SAN AGUSTÍN

Tras 32 años, la tetería cerrará en diciembre por un cambio de dueño del edificio P12

La Tetería de San Agustín, ayer por la tarde. MARILÚ BÁEZ

Encapuchados asaltan con violencia a una mujer de 60 años en Antequera

La obligaron a caminar más de 200 metros campo a través hasta la pedanía donde residía

Cuatro encapuchados asaltaron el pasado domingo 11 de mayo a una mujer de 60 años en la pedanía de Antequera de Jeva, conocida como la barriada de la Higuera. Los ladrones, que ocultaban sus rostros con capuchas o bufandas, se emplearon con violencia y la amenazaron con matarla con una catana si no les daba el dinero. P6

MÁS TEMAS

Málaga capital sufre la segunda mayor subida del precio del alquiler de toda España en la última década P8

El Regional reabre la Unidad de Cardiología, pero sigue sin conocer el origen de la plaga que afectó a 16 personas P11

Juanma Moreno lleva a Bruselas su oposición a que los estados centralicen los fondos europeos P18

El Gobierno se cree blindado porque Pedro Sánchez no tiene mensajes con Ábalos tras el 'caso Koldo' P22

Vía libre para las obras del Acceso Norte al aeropuerto de Málaga

El vial de entrada desde la Hiperronda a la altura de Alhaurín de la Torre acaba de lograr el visto bueno ambiental

Buenas noticias para las infraestructuras históricas pendientes en Málaga. Se ha aprobado el informe de impacto ambiental del proyecto del Acceso Norte al aero-

puerto, que llevaba años de trámites. Se trata de un vial de 1,7 kilómetros desde la glorieta de la Hiperronda que permite conectar con Alhaurín de la Torre. P4



Borja Valencia
Neumólogo y jefe de Neumología de HM Hospitales en Málaga

«Un fumador de un paquete diario debería hacerse un TAC a partir de los 50» P10